

Une augmentation des salaires pour le secteur de la santé est annoncée à Cuba



La Havane, 21 mars, (RHC)- Le Conseil des ministres de Cuba a approuvé une augmentation de salaires dans le secteur de la santé au cours d'une réunion à La Havane présidée par le Chef de l'État cubain, Raúl Castro. Raúl Castro a mis en exergue le traitement humain que les médecins donnent aux patients sans aucun type de discrimination. Il s'est référé au prestige atteint par la médecine cubaine dans le monde en raison du niveau élevé de formation de ses techniciens et de ses professionnels.

Pour sa part, le vice-président Marino Murillo, a fait savoir que plus de 440 000 travailleurs bénéficieront de cette augmentation de salaire qui entrera en vigueur à partir du 1er juin.

En vertu des décisions prises le montant des primes de nuit doublera dans le cas des dentistes, des infirmiers et infirmières, des techniciens et d'autres travailleurs de la santé et les paiements en monnaie convertible que reçoivent les spécialistes qui travaillent comme coopérants à l'étranger augmenteront aussi.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/18137-une-augmentation-des-salaires-pour-le-secteur-de-la-sante-est-annoncee-a-cuba>



Radio Habana Cuba